
4 月 24 日（水） 第 3 回懇話会 

 講演会や保護者説明会等の日程が決まりました！    

 

 

 

 
 

 前回の懇話会では、参加者から「北小や北中の保護者、それから生駒北中校区の 

住民は、もっともっと情報が欲しいと思っています。」という意見が出ました。 

それを受けて、第３回懇話会では、地域や保護者の皆様に小中一貫校や小中一貫教育 

について知っていただけるよう、説明会等の日程を調整しました。 

                                 

 

 

 

                      「小柳先生のお話を聞きたい」というご意見を汲み、講演会                               

                      を行います。「保護者としては日曜日の昼間が最も参加しや        

                      すい。」との声があり、この日を設定しました。 

 

                       平日の子どもが活動している時間帯に視察したいという                           

                      希望を視察校に受け入れていただきました。そのため、人 

                   数に制限があり、懇話会参加者だけで視察します。                  

 

                        

                       講演会や先進校視察を行ったあとで開く懇話会なので、 

                      皆さんから様々な意見を出していただけると思っています。 

 

 

                       平日夜の方が参加しやすいという方のため、第 4 回目の説

明会を設けました。小柳先生にも来ていただく予定です。 

                       

 

 

                       ４回の保護者説明会が終わった後なので、参加者からご意 

                      見を伺う中、小中一貫校設立についての議論が進むのではな 

                      いかと考えます 

 

★★★小中一貫校についてご理解いただくため、 

講演会や説明会へ、多くの方の参加をお願いいたします ★★★ 

第 3 号 

生駒市 

教育委員会 

小中一貫校について知るために・・・（5 月・6 月） 
 

 

6 月 5 日（水）19:00 から 21:00 まで 

小中一貫校保護者説明会 

（生駒北小学校多目的室）  

 

5 月 27 日（月）19:00 から 21:00 まで  

第 4 回懇話会 

（生駒北小学校多目的室） 

 

5 月 13 日（月）午後から  

小中一貫校視察 

（奈良市立富雄第三小中学校） 

 

5 月 12 日（日）13:30 から 16:30 まで  

小中一貫校講演会及び保護者説明会 

（生駒北小学校体育館） 

6 月 20 日（木）19:00 から 21:00 まで  

第 5 回懇話会 

（生駒北小学校多目的室） 

 



 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

第３回懇話会の参加者は・・・ 
 小柳 和喜雄（奈良教育大学教授） 

大野 誠（生駒北小学校育友会会長） 

影林 保志（生駒北中学校育友会会長） 

森田 由紀（打田・高船保護者代表） 

藤堂 宏子（ひかりが丘自治会会長） 

窪田 博明（久保自治会顧問） 

十文字 良明（生駒北小学校長） 

本田 善藤（生駒北中学校長） 

柳田 富恵（生駒市校園長会会長） 

富山 二朗（生駒北小学校教諭） 

政岡 俊伸（生駒北中学校教諭） 

私は講演会を「生駒北中校区の子どもたちの力を伸ばすために何が

できるのか」について考える機会にしたいです。それと関わって小

中一貫校設立の様々な背景、小中一貫教育のメリットとデメリット

等を皆さんにお話するつもりです。この地区の子どもたちのために

最適なことを共に考えましょう！（小柳教授） 

一貫校設立は教育の質の転換ですね。学校・家庭・地域が力を合

わせて学校文化を変えていけばいいのではないかと思います。 

 

一貫校を実施した学校現場の「こうすれば良かった」

という声をたくさん知らせてください。 

 

この地区に魅力ある学校を作るため、新しい試みに挑戦しましょう。

保護者からの質問に対して、小柳先生に答えていただきたいです。 

 

生駒北中や生駒北小が抱えている課題は小中一貫で解決す

るのでしょうか。それがはっきりしないので躊躇するので

す。それより、クラスを増やすことはできませんか。 

小中一貫校については幼稚園や保育園の保護者にも関わる

ことなので、その人たちにも知らせてほしいのですが。 

 

生駒市ホームページには第 3 回懇話会議事録を掲載し

ております。そちらもご覧ください。小中一貫教育懇話

会のページは以下のとおりです。 

 

http://www.city.ikoma.lg.jp/kashitsu/15200/03/01.html  

です。                   

一貫校設立により小学校教員と中学校教員の双方

が同時に子どもたち一人ひとりに関わることがで

きます。教員数が減ったらそうはいきません。 

 

http://www.city.ikoma.lg.jp/kashitsu/15200/03/01.html

